

EL TRIUNFO DEL LOCO

Nombre: Noelia Peñaloza

Título: El triunfo del Loco desde el enfoque conectivo

INTRODUCCIÓN

En ésta ponencia analizaremos de cerca como funciona el tarot conectivo y de qué manera interviene en este camino que emprendemos como tarotistas, analizaremos diferentes situaciones a abordar, que nos van a dar el contexto y la relación entre las diferentes energías propuestas desde cada arcano. Tendremos presente la teoría base de los Arcanos mayores y menores redirigida hacia el enfoque conectivo.

El triunfo del loco se resume en dos palabras claves, conexión y disociación, vale destacar que el enfoque conectivo trata de reconstruir nuestra energía para facilitar la conexión con nuestro consultante o el tercero al que se está tratando, funciona como un hilo que se va tejiendo con el pasar de las consultas de manera tal que podamos en esa reconstrucción canalizar y anidar la energía externa.

EL TAROT CONECTIVO

El tarot conectivo funciona básicamente como un dominó, son diferentes energías las que podemos canalizar, cuando tenemos que redirigirla al consultante tomaremos de esas energías previamente trabajadas, las que mejor funcionen a nuestro consultante, optimizando la sesión para ver en ello una evolución progresiva.

DESARROLLO

Se lleva a cabo una estrategia que se expone en diferentes ejemplos para una mayor comprensión de lo anteriormente explicado. Comparamos directamente los diferentes casos que pueden darse en este triunfo, que radica en el proceso y las transiciones obtenidas después de cada consulta.

LAS TRANSICIONES COMO HILO CONECTOR

Sabemos que existe una consulta previa antes de elaborar una consulta conectiva, esta se hace para poder entender cómo vamos a empezar ese triunfo, y como trabajaremos esas transiciones conforme vaya pasando el tiempo, con que energías tendremos que insistir y cuales conviene evitar, tomando como energías base la de nuestros Arcanos Mayores, de ellos nos valdremos para jugar y en ese recorrido sacar el mejor potencial de nuestro consultante y el nuestro llegando a la deconstrucción de la misma y posteriormente a la reconstrucción con un cimiento más fuerte.



LAS DIRECCIONES

Analizaremos las diferentes direcciones que se pueden dar en el camino a este triunfo y como individualizar cada una de ellas para no recaer en la estructura sino más bien ir fluyendo de manera estratégica más no esquemática y repetitiva.



Expondremos dos ejemplos, observaremos el contraste que existe en cada uno de ellos mientras que analizamos el proceso que se debe seguir para una buena conexión desde nuestro yo interno a nuestro ser externo.

Pondremos en manifiesto las transiciones y como cada una de ellas cumple un papel importante en cada sesión.

CONCLUSIÓN

Concluyendo realizaremos un ejemplo explicando el esquema de lectura en el cual facilitamos el uso de esta perspectiva, para llegar a nuestras transiciones, y por consecuencia encontrándonos directamente con el mundo que buscamos y que necesitamos según se presenta cada caso.

Las Consultas son mágicas porque a pesar de no sentirnos en el mismo mundo podemos crear el nuestro y encontrarlo en nuestras propias transiciones.

